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Spécifications

Contenu du menu principal

Menu de verrouillage

Besoin d’assistance pour le mode 

SAV - Garantie FR-41





- Si vous souhaitez accéder à la liste des pièces 





36W 100-240V~ 50/60Hz

1366x768

200

178

3000:1

/178

3

3.2

551�x 205 x�376.5mm

M4(100mm x 100mm)

24pouces/60cm

1366*768

Consommation électrique par 1000 h - 18kWh 

Jusqu'à 860Mhz ; 
avec +-3db de consommation électrique

E



(ainsi que d’autres pays qui appliquent les directives européenne en la matière) sans 





26)              Ce logo signale l'absence de cadmium car les valeurs de concentration de cadmium (Cd) en poids dans toute pièce du matériau 
                   homogène du téléviseur ne dépassent pas 0,01% conformément à la directive 2011/65/UE.

Avertissement: les batteries ne doivent pas être exposées à une chaleur excessive telle que celle du soleil, d'un feu ou d'origine similaire.





       télécommande





Le cordon d'alimentation fourni est uniquement disponible pour ce modèle.

















Bas























appuyez sur le bouton ◀/▶ pour sélectionner Marche/Arrêt.

Récepteur audio

Appuyez sur le bouton ▼/▲ pour sélectionner Récepteur audio 

et appuyez sur le bouton ◀/▶ pour sélectionner Marche/Arrêt.

Mise hors tension auto. de l’appareil

Appuyez sur le bouton ▼/▲ pour sélectionner Arrêt automatique 

Appuyez sur le bouton ▼/▲ pour sélectionner Liste des appareils 

pas être sélectionné s'il ne s'agit pas d'un canal HDMI. Après la sélection, 

le menu principal doit être fermé, que le canal soit connecté ou non 

à un appareil CEC.





















306011C663E48014

30605T0405X10001

SAV - Garantie 
Nous déclinons toute responsabilité pour tout dommage ou accident résultant d'une utilisation 
de cet appareil qui ne serait pas conforme aux instructions contenues dans ce manuel. 
Conformément à l'Article L. 217 du code de la consommation, votre produit bénéficie d'une 
garantie légale de conformité de 2 ans. 

Achat de l'appareil dans un magasin Conforama : 
Retrouvez également cette notice d'utilisation sur notre site internet : www.conforama.fr 
Si vous souhaitez accéder à la liste des pièces détachées et à la documentation technique 
de votre produit, merci de consulter notre site https://sav-pieces.conforama.fr. Vous pourrez 
y acheter des pièces détachées afin de réparer ou faire réparer votre produit. 
En cas de problème et avant de vous rendre à votre magasin Conforama, merci de contacter 
notre service après-vente Conforama pour les produits électrodomestiques, à l'adresse 
suivante: https://sav-client.conforama.fr. appelez-le : 09 69 32 05 05 du lundi au samedi de 
8h30 à 19h00 prix d'un appel local. 

Achat de l'appareil dans un magasin BUT : 
Retrouvez également cette notice d'utilisation sur notre site internet : www.but.fr 
Si vous souhaitez accéder à la liste des pièces détachées et à la documentation technique 
de votre produit, merci de consulter notre site https:// pieces-detachees-butelectro.sfg.fr. 
Vous pourrez y acheter des pièces détachées afin de réparer ou faire réparer votre produit. 
Pour contacter notre Service Après-Vente, avant de vous déplacer à votre magasin BUT, 
appelez-le : 09 78 97 97 97 du lundi au vendredi de 09h00 à 19h00 et le samedi de 09h00 
à18h00,prix d'un appel local.
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Specifications

Customer service GB-38

Main Menu Operation GB-14





- If you need access to the list of spare parts and 





36W 100-240V~ 50/60Hz

Power consumption per 1000h - 18kWh 

1366x768

200

178

3000:1

/178

3

3.2

551�x 205 x�376.5mm

M4(100mm x 100mm)

24inch/60cm

1366*768

E

Up to 860Mhz ; 
with +-3db power consumption





                 (Cd) by weight in any part of the homogeneous material of the television do not exceed 
                 0.01% in accordance with Directive 2011/65/EU.





Note: The key instructions are subject to below.

Display \ Hide key icon : When there is no button icon popping up, press the key, the key 
icon will pop up like the picture shows above, the key icon will automatically turn off after 5 

: Short press the button, move the loop to the right, select the icon. 
: Long press the key to achieve the function of the selected icon.

:

: Power off Icon





The attached power cord 
is for this model only.



































an HDMI channel. After selecting, it is required to close the main menu regardless of 
whether the channel is connected to a CEC device. 



















parated�



 it.
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Customer service 
We decline liability for any damage or accident derived from any use of this appliance which 
is not in conformity with the instructions contained in this manual. 
In accordance with Article L. 217 of the Consumer Code, your product benefits from a legal 
guarantee of conformity of 2 years.

Purchase product at Conforama store: 
This instruction book is also available on our website: www.conforama.fr 
If you need access to the list of spare parts and technical,documentation for your product, 
please go to https://sav-pieces.conforama.fr. There you will be able to buy spare parts for 
repairing your product or having it repaired . 
If you have a problem with your product, before going to your Conforama store, please get 
in touch with our aftersales services for electrical household appliances: http://sav-client.
conforama.fr / or call :09 69 32 05 05 from Monday to Saturday, 08:30 to 19:00 price of a 
local call . 

Purchase product at BUT store: 
This instruction book is also available on our website: www.but.fr 
If you need access to the list of spare parts and technical documentation for your product, 
please go to https://pieces-detachees-butelectro.sfg.fr. There you will be able to buy spare 
parts for repairing your product or having it repaired. To contact our After-Sales Service, 
before going to your BUT store, call 09 78 97 97 97 From Monday to Friday from 9:00 to 
19:00, Saturday from 9:00 to 18:00 (local call price).

2300124TA1Z00152



Done in lognes on 06/11/2024
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